

# PELITA

## Pisah Sambut Pucuk Pimpinan Rutan Praya, Syaripuddin : Siap Untuk Bersinergi

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.PELITA.WEB.ID](http://LOMBOKTENGAH.PELITA.WEB.ID)

Sep 4, 2024 - 14:04



Lombok Tengah NTB - Pucuk Pimpinan Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB berganti pimpinan, dari Aris Sakuriyadi kepada M. Syaripuddin Hazri. Pergantian Kepala Rutan ini resmi berganti sejak dilantik oleh Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan pada hari Senin kemarin (02/09).

Rutan Kelas IIB Praya melaksanakan acara Pisah Sambut Kepala Rutan lama dan baru di Aula Rutan Praya, Rabu (04/09).

Adapun Kepala Rutan Praya yang lama, Aris Sakuriyadi mendapat promosi jabatan sebagai Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemeasyarakatan (Ka.KPLP) Lapas Kelas I Madiun, dia digantikan oleh M. Syaripuddin Harzi yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemeasyarakatan (Ka.KPLP) Lapas Kelas IIB Lombok Barat.

Turut hadir Kepala Kanwil Kemenkumham NTB Parlindungan, Wakil Bupati Lombok Tengah, H. Nursiah, Seluruh Kepala Divisi Kemenkumham NTB, Para Ka.UPT Pemeasyarakatan dan Imigrasi se-Pulau Lombok, unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Lombok Tengah, jajaran Rutan Praya beserta tamu undangan lainnya.

Kepala Rutan Praya lama, Aris mengucapkan rasa terimakasihnya atas dukungan dan support yang diberikan selama masa jabatannya memimpin di Rutan Praya.

"Kurang lebih satu tahun delapan bulan, itulah waktu kebersamaan saya di Rutan Praya, selama itu banyak dinamika dan masalah yang kita hadapi, namun karena kesolidan dan kebersamaan semua bisa kita lewati," ucapnya.

"Saya mohon bantuan terutama kepada Pegawai, bantu Karutan yang baru dengan sepenuh hati kepada stakeholder juga mohon bantuan kolaborasi, kerjasama dan sinergi agar Rutan Praya dapat membawa nama baik Kabupaten Lombok Tengah," lanjutnya.

Ditempat yang sama, Karutan Praya baru, Syaripuddin menuturkan siap untuk bersinergi demi peningkatan pelayanan serta pengayoman di Rutan Praya.

Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada Aris atas dedikasinya selama memimpin Rutan Praya.

Parlindungan juga menyambut baik kehadiran Syaripuddin yang diharapkan dapat meneruskan program-program positif yang telah berjalan dan membawa inovasi baru dalam mengelola Rutan Kelas IIB Praya.

"Terus jaga silaturahmi. Jalin sinergi dan koordinasi dengan stakeholder terkait. Tanpa sinergi dan Koordinasi kita tidak bisa apa-apa. Kontribusi sekecil apapun akan sangat berdampak demi kemajuan organisasi". ujanya.

Kegiatan diakhiri dengan ucapan selamat dari seluruh tamu undangan kepada Kepala Rutan Praya yang baru dan lama, serta dilanjutkan dengan makan siang bersama. (Adb)